

Cuba et la Colombie tiennent une réunion inter-ministères des affaires étrangères (+Photo)

Image not found or type unknown





La Havane, 5 avr (RHC) Cuba et la Colombie ont tenu mardi à Bogota la première réunion inter-ministères des affaires étrangères inter-chancellerie sur les relations de presse, de communication et de culture.

Le ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) a indiqué sur son site web que les échanges de vues se sont déroulés dans une atmosphère fraternelle, dans laquelle les parties ont socialisé les bonnes pratiques et les voies possibles de coopération.

Au cours du dialogue, les aspects liés à l'importance de la promotion de la diplomatie numérique, à l'augmentation de la génération de contenus, à l'articulation, au travail avec la presse et à la promotion de la diplomatie culturelle ont été abordés.



Photo : @ilianafonseca67

Selon la source, la partie cubaine était représentée par Iliana Fonseca Lorente, directrice générale adjointe de la presse, de la communication et de l'image du ministère des Affaires étrangères, Rebeca Hernández Toledano, directrice de la presse étrangère du ministère des Affaires étrangères et d'autres fonctionnaires de l'ambassade de Cuba à Bogota.

La délégation colombienne était conduite par Karen Cárdenas, chef de la presse, et Juan Sebastián Bayona, directeur par intérim de la direction des affaires culturelles du ministère colombien des Affaires étrangères (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318795-cuba-et-la-colombie-tiennent-une-reunion-inter-ministeres-des-affaires-etrangeres-photo>



Radio Habana Cuba